



Ce mercredi 20 mars, les jeunes de l'IME ont débuté leur participation à un projet d'embellissement du jardin de l'internat du lycée Lautréamont avec les élèves de ce lycée et du lycée ADRIANA.

Une dynamique positive en faveur de l'inclusion !

Mais ce n'est pas la première fois que des projets partagés entre le lycée des métiers Lautréamont et l'IME « les Hirondelles » se réalisent. Avant 2020, plusieurs jeunes de l'IME ont participé à des temps d'apprentissage avec les élèves de CAP cuisine. Depuis 2021, un des professeurs d'EPS du Lycée, ses élèves de CAP, l'éducatrice sportive de l'IME et des jeunes de l'IME partagent ensemble les séances de Canoë-Kayak.

Ce projet d'embellissement du jardin est devenu **plus qu'un projet d'embellissement d'un espace vert, c'est aussi un projet citoyen** qui va permettre à des jeunes du même âge « vivant » leur journée à 5 min à pied les uns des autres de se rencontrer, de rencontrer la différence, de rencontrer le milieu ordinaire et de s'entraider.

Depuis février 2023, plusieurs rencontres ont eu lieu pour mieux se connaître, entre des jeunes de l'IME, des représentants du Conseil de la Vie Lycéenne de Lautréamont et des élèves du lycée Adriana. Des sessions de sensibilisation au handicap ont été menées par des professionnels de l'IME, auprès de l'ensemble des classes du lycée Lautréamont.

Côté Lautréamont, les élèves des métiers de la boulangerie ont préparés les collations (viennoiseries, gâteaux, boissons), des membres du Conseil de la Vie lycéenne seront présents en renfort ainsi que des élèves volontaires pour l'encadrement. Côté Lycée Adriana, les élèves des métiers de l'aménagement paysager et côté IME, les jeunes de l'atelier et de la passerelle apporteront leur expertise et leur savoir-faire chacun à sa manière, chacun avec ses compétences. Pelles, râteaux, brouettes sont entrées en action... une fois que les plates-bandes

<https://adapei65.fr/un-bel-exemple-de-partenariat-en-faveur-de-linclusion-des-jeunes-merci-au-lycee-lautreamont-de-tarbes/>

seront montées, arbustes, arbres fruitiers, plantes d'ornements et plantes aromatiques viendront donner vie à ce massif à l'entrée de l'internat.

Arrivera ensuite le temps d'une inauguration organisée par le lycée Lautréamont et pour les jeunes de l'IME la possibilité d'un nouveau terrain d'application à entretenir toute l'année.

NOUS SALUONS CE PARTENARIAT !!

BRAVO A TOUS

